

Dijon, le 13 décembre 2025

Communiqué de presse

Collège Champollion : Un incendier inqualifiable qui appelle une réponse implacable

Après des tirs de mortier en juin dernier, le collège Champollion des Grésilles a été victime d'un incendie volontaire cette nuit.

J'exprime toute ma solidarité aux professeurs, personnels du collège et aux élèves qui doivent être légitimement sous le choc.

Attaquer une école, un collège, un lycée, c'est attaquer la République.

La réponse doit être implacable.

La dégradation de la situation sécuritaire dans ce quartier et plus généralement dans notre ville sur fond de trafics de drogue est manifeste.

Il y a deux jours dans le même quartier, promenade Toussaint-Louverture, une fusillade a éclaté en plein jour.

La mobilisation de toute la société doit être la priorité des priorités pour ne pas laisser dériver et s'étendre des zones de non droit.

Il ne peut y avoir de fatalité, d'autant plus quand nos enfants sont visés.

L'Etat doit jouer son rôle et protéger nos concitoyens, c'est sa responsabilité première. Les moyens de sécurité doivent être renforcés à Dijon et la justice doit sévir.

Cependant, il ne faut pas se cacher derrière le rôle de l'Etat. Nous avons tous une responsabilité.

J'appelle solennellement la ville de Dijon à prendre les choses en main pour que tous les moyens de la commune soient enfin mobilisés et coordonnés contre ce fléau du trafic de drogue : bailleurs sociaux, policiers municipaux, contrôle des commerces, implication dans la lutte contre la consommation...

Là où il y a une volonté, il y a un chemin.

Henri-Bénigne de Vregille

Conseiller municipal de Dijon

Délégué municipal Horizons de Dijon